



Borges apuesta por la internacionalización, la sostenibilidad y la innovación como palancas de crecimiento y traspasa su división agrícola

- **Borges Agricultural & Industrial Nuts (BAIN) alcanza un acuerdo con Natural Capital Fund, fondo gestionado por Climate Asset Management, focalizado exclusivamente en la gestión de patrimonio natural de manera sostenible, para traspasar su actividad agrícola y centrar así su crecimiento en nuevas oportunidades de negocio en las áreas comercial e industrial.**

26 de abril de 2024.- Borges Agricultural & Industrial Nuts, S.A. (BAIN), la unidad de negocio de frutos secos liderada por Borges International Group (BIG), ha alcanzado un acuerdo con Natural Capital Fund, fondo gestionado por la gestora especialista Climate Asset Management – (CAM), para la venta de su rama agrícola, negocio que en los últimos tres años ha supuesto el 7% del producto comercializado por BAIN y el 0,8% para el total del Grupo BIG.

Concretamente, la operación supone la desinversión en dos sociedades españolas, ubicadas en Extremadura y Granada, y cuatro sociedades portuguesas, que concentraban su actividad agrícola centrada en la producción, principalmente, de almendras, nueces y pistachos.

Con este movimiento estratégico, BAIN traspasa su negocio agrícola para centrar sus esfuerzos en las áreas industrial y comercial que son el *core business* de BAIN y BIG focalizándose en los pilares de la innovación, la sostenibilidad, la internacionalización, así como en la búsqueda de nuevas oportunidades de negocio que incrementen el valor para sus consumidores, clientes, empleados, accionistas, y para el conjunto de la sociedad.

Climate Asset Management, tiene por misión desarrollar y ofrecer soluciones de inversión que aceleren la transición hacia un futuro con cero emisiones netas y resiliente al cambio climático. Se trata de un inversor especialista con reputación internacional, impulsor de la protección del medioambiente bajo su condición de fondo de los llamados “artículo 9”, con visión de largo plazo y crecimiento.

Natural Capital Fund gestionará los activos a través de su socio de referencia, Bolschare Agriculture, que adquirirá la gestión de los servicios agrícolas. El Grupo Bolschare, empresa arraigada en España y Portugal, asumirá la totalidad de la plantilla de éstas, y



entre otras, seguirá prestando servicios para las compañías adquiridas por CAM, con quien ya colabora en otros de sus proyectos.

Con la firma del acuerdo, en el día de hoy, las partes formalizan la operación, marcando así el comienzo de una nueva fase para todas ellas.

La división B2B (Business to Business) de frutos secos de Borges se enfocará en la innovación como motor de crecimiento, priorizando la comercialización de nuevos productos y la integración de proyectos orientados a la sostenibilidad ambiental, estableciendo estos elementos como pilares fundamentales de su estrategia.

Natural Capital Fund, por su parte, continuará con su apuesta por desarrollar plantaciones medioambientalmente sostenibles y responsables en la península ibérica, donde se ha convertido en un actor relevante.

Finalmente, Bolschare seguirá fortaleciendo su crecimiento, incorporando nuevos proyectos de primer nivel internacional y consolidando su posición de referencia en la Península Ibérica.

Compromiso con la agricultura responsable

BAIN reafirma su compromiso por mantener una cadena de aprovisionamiento responsable y establecer sinergias colaborativas con sus proveedores, explorando distintas fórmulas para ello.

En este sentido, BAIN seguirá con su proyecto de divulgación sobre la naturaleza, la sostenibilidad y la biodiversidad, dentro del marco de los valores de Borges, a través de la finca de Mas de Colom (Lleida, España), donde actualmente se ubica la sede institucional del Grupo y que, a su vez, es la finca piloto del Proyecto Pistacho BAIN, que la compañía inició en 2015. Este se centra en la transmisión de la experiencia adquirida por BAIN en el cultivo de pistacho a través de la cooperación vertical con los agricultores de la zona de Lleida y el Bajo Cinca, con el objetivo de contribuir a la mejora y desarrollo económico de la zona de influencia del Canal Segarra – Garrigues, así como de otras áreas colindantes.

Natural Capital Fund y Bolschare cuyos criterios de inversión están centrados en la protección de la biodiversidad, la mejora de ecosistemas, la transición a las cero emisiones netas y la búsqueda de retornos sostenibles de largo plazo para sus inversores, buscarán gestionar las propiedades adquiridas en línea con sus objetivos de impacto y los principios de agricultura regenerativa.



Sobre Borges Agricultural & Industrial Nuts (BAIN)

Borges Agricultural & Industrial Nuts, S.A. (BAIN) es una compañía líder en el sector de los frutos secos y frutas desecadas con más 125 años de experiencia en el aprovisionamiento, procesado y comercialización de frutos secos a las empresas más relevantes de industria agroalimentaria y cadenas de la distribución, especialmente nueces, pistachos, almendras y cacahuètes. Opera en tres plantas productivas con una cuota de mercado relevante sostenida históricamente, cuyas acciones cotizan en el Mercado Continuo de las Bolsas de Madrid y de Barcelona desde el 24 de julio de 2017. El liderazgo de Borges está basado en un concepto del negocio focalizado en el cliente, al que aporta valor añadido, combinado con un compromiso ineludible con la calidad.

Contacto:

Ramon Torné: rtorne@llyc.global

Aleix Dalmau: aleix.dalmau@llyc.global